
ORDINE DEGLI ARCHITETTI PIANIFICATORI, PAESAGGISTI E CONSERVATORI 

DELLA PROVINCIA DI SALERNO

VERBALE N. 16  SEDUTA CONSILIARE DEL 17 MAGGIO 2023

Il Consiglio dell’Ordine, con la presidenza dell’Arch. Pasquale Caprio e con a latere il il Cons.
Segretario  arch.  Mariateresa  D’Arco  ed  il  consigliere  Tesoriere,  Arch.  Fernando  Salsano,
convocato per le ore 18,00 nei modi di legge, si riunisce quest’oggi, in presenza, presso la sede
con il seguente ordine del giorno:

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente;
2. Variazioni all’Albo;
3. Approvazione spese;
4. Approvazione parcelle;
5. Comunicazioni del cons. Segretario; 
6. Comunicazioni del Presidente; 
7. Questioni legali (relaziona l’avv. De Vita);
8. Varie.

Sono presenti nn. 11 consiglieri come di seguito precisati:

1. Arch. Pasquale Caprio; X 
2. Arch. Mariateresa D’Arco; X
3. Arch. Fernando Salsano;  X
4. Arch. Laura Pellegrino; X
5. Arch. Ilaria Concilio; Assente
6. Arch. Alberto Barone; X
7. Arch. Renato Fusco;                   Assente
8. Arch. Carla Ferrigno; X
9. Arch. Franco Luongo; X
10. Arch. Giancarlo Mollo; Assente
11. Arch. Eugenia Cavallo; Assente
12. Arch. Marta Garofalo;  X
13. Arch. Maria Giordano; X 
14. Arch. Emmanuel Ruggiero;   X
15. Arch. Iunior Simona De Felice; X

_______________________________________________________________________.

Alle ore 18,25, constatata la sussistenza del numero legale, si valida e si apre la seduta.
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Variazioni all’Albo

Su relazione del Consigliere Segretario, a seguito di domanda degli interessati, vengono iscritti 

all’albo:

SEZIONE A

1

 Architetto

________________________________________________

________________________________________________

 Pianificatore

 Paesaggista

 Conservatore 

2

 Architetto

________________________________________________

________________________________________________

 Pianificatore

 Paesaggista

 Conservatore

3

 Architetto

________________________________________________

________________________________________________

 Pianificatore

 Paesaggista

 Conservatore

4

 Architetto

________________________________________________

________________________________________________

 Pianificatore

 Paesaggista

 Conservatore 

5

 Architetto

________________________________________________

________________________________________________

 Pianificatore

 Paesaggista

 Conservatore 

6  Architetto
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________________________________________________

________________________________________________

 Pianificatore

 Paesaggista

 Conservatore 

SEZIONE B

1  Architetto Junior ____________ nato/a a _____________ (__)

Il __.__.____  al n _____ del Registro Generale; Pianificatore Junior

Su relazione del Segretario, a seguito di domanda degli interessati, vengono concessi i nulla 

osta:

SEZIONE A

1

Architetto

________________ n. ______ del Registro Generale

per trasferimento Ordine Architetti P.P.C. di _________.

Pianificatore

Paesaggista

Conservatore

SEZIONE B

2

 Architetto Junior ______________   _________ nato  ad _______ (SA)

il __.__.____  al n _______ del Registro Generale; Pianificatore Junior
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Su relazione del Consigliere Segretario, vengono cancellati dall’Albo

SEZIONE A

1

Architetto

________________ n. 1_____ del Registro Generale

per __________;

Pianificatore

Paesaggista

Conservatore

SEZIONE B

1  Architetto Junior _________________ nato a ________ (__)

Il __.__.____  al n _____ del Registro Generale; Pianificatore Junior

1) APPROVAZIONE SPESE

Su relazione  del  consigliere  tesoriere,  per  l’esercizio  finanziario  2023,  vengono  approvati  i

mandati  di  pagamento  dal  n.  136  al  n.  165  per  l’importo  di  €  _________ (diconsi  Euro

_________).

  Omologazione parcelle e approvazione pareri per prestazioni professionali.

Non vi sono pareri motivati da approvare

Su relazione del Cons. segretario vengono approvate le parcelle:

Non ci sono parcelle da approvare
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Verbale n° 16  seduta consiliare del 17 maggio 2023

Sul 1° punto all’O.d.G. viene data lettura del verbale della precedente seduta che si approva.

Sul 2° punto all’O.d.G. si approvano le variazioni all’Albo come riportate nelle pagine da 2 a 4

del presente verbale.

Sul 3° punto all’O.d.G. si  approvano le spese come riportate alla pagina n. 4 del  presente

verbale;

Sul 4° punto all’O.d.G. non vi sono parcelle da approvare;

Sul 5° punto all’O.d.G. il consigliere segretario non ha nulla da comunicare.

Sul 6° punto all’O.d.G. Il Presidente comunica quanto segue:

Il Comune di Cava de Tirreni con propria nota acquisita al protocollo col n. 466/F1 in data

27.04.2023  ha richiesto candidature per il  ruolo di  Presidente di  Commissione  -  scadenza

procedura  di  gara  ore  12  del  22/5/2023  -   ad  oggetto  :  Procedura  telematica  aperta  per

l’appalto del  servizio di verifica dei tre livelli di progettazione e supporto per la validazione,

oltre al coordinamento del primo livello di progettazione  per relativa conferenza dei servizi,

e  supporto  per  la  programmazione  e  gestione  dell’appalto con  il  criterio  dell’offerta

economicamente più vantaggiosa sulla base del miglior rapporto qualità/prezzo inerenti lavori

di decongestionamento SS 18 prolungamento da via P. Atenolfi a via P. Santoriello,  attuazione

delibera  CIPE  54/2016  con  le  risorse  FSC2014/20  CUP:  J71B18000090006-CIG:9664820DC2.  Sulla  base  di

quanto comunicato dal legale dell’Ordine avv. De Vita si decide di soprassedere dalla nomina

in quanto le opere in questione, nello specifico opere stradali in ambito extra urbano, a norma

dell’art. 52 del R.D. n. 2537 del 1925 esulerebbero dalle competenze dell’Architetto. 

Per mera informazione il Presidente precisa che nonostante fosse stato delegato a reperire,

successivamente  alla  nomina  dei  componenti,  effettivi  e  supplenti,  della  Commissione

giudicatrice del concorso per il nuovo logo  dell’Ordine ,  la  figura  del  grafico da  indicare

quale componente,  giusta delibera consiliare n. 13 del  22.02.2023, ha proceduto a reperire

quattro  curricula,  allegati  al  presente  verbale,  dalla  cui  comparazione  ha  deciso  la

designazione. 
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Oltre  a  quanto  detto  in  precedenza  il  consigliere  iunior  Simona  De  Felice  riferisce  della

comunicazione  ricevuta  dall’Ordine  degli  Psicologi  della  Regione  Campania  che  richiede  di

aderire al  manifesto per l’applicazione della parità  di  genere e contrasto ad ogni  forma di

discriminazione negli Ordini professionali. Il Consiglio approva.

Il  Presidente  ha  ricevuto  una  richiesta  di  appoggiare  una  azione  benefica  rivolta  alla

edificazione di un villaggio in Kenia per l’accoglienza e formazione lavorativa di ragazze madri

per  cui  una  nostra  iscritta  ha  fornito  gratuitamente  la  propria  opera  professionale  per  la

realizzazione di un progetto di massima. Il Presidente preannuncia che a sua cura provvederà a

chiedere il coinvolgimento nell’iniziativa degli altri Ordini e Collegi Professionali della Provincia

di  Salerno.  Il  Consiglio  decide  di  rimandare  la  trattazione  dell’argomento  al  momento del

ricevimento  di  un  documento  dell’Associazione  per  poterne  valutare  le  credenziali  e  la

tracciabilità dell’eventuale patrocinio a erogarsi.

Sul 7° punto all’O.d.G. è presente in aula l’avv Ennio De Vita, consulente legale dell’Ordine che

relaziona  in  merito  alla  richiesta  pervenuta  dal  Comune  di  Arzano  e  dell’interlocuzione

istaurata di cui si attendono ulteriori esiti per eventuali ulteriori azioni.

Per quanto riguarda il bando dell’ASL di Salerno, in mancanza di riscontro, si  decide di dar

corso alle ulteriori iniziative indicate nella nota di segnalazione inviata.

Relativamente alle  segnalazioni  fatte al  comune di  Nocera sul  bando relativo ad attività di

supporto  specialistico  all’Ufficio  di  Piano  ed  all’ultima  risposta  ricevuta  ed  acquisita  al

protocollo  dell’Ordine  in  data  10.05.2023,  n.  539/F1  –  si  allontana  il  consigliere  Laura

Pellegrino.  il Consiglio dopo ampia discussione decide di formulare segnalazione all’ ANAC e

nel contempo di acquisire gli Atti della procedura in corso. A questo punto rientra in aula il

cons. Pellegrino.

Sull’8° all’O.d.G., non vi è nulla da discutere.

Avendo, quindi, esaurito la discussione sui vari punti all’O.d.G., alle ore 20,30 la seduta viene

tolta.

Di tanto è verbale.

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(arch. Mariateresa D’Arco) 

IL PRESIDENTE

(Pasquale Caprio)
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